

SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA



SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA

Aparecen bicis que costaron 40.5 mdp

Patrullan calles del Centro Histórico

POR IONÁS LÓPEZ

18.com

jonas.lopez@gmm.com.mx

Las bicicletas eléctricas que la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) mantuvo almacenadas varios meses, ya se comenzaron a ver patrullando en calles del Centro Histórico y en algunas alcaldías periférica, como Magdalena Contreras.

Policías informaron que los vehículos les fueron entregados en días pasados y ahora son una herramienta para vigilar las calles.

Ayer se observaron policías patrullando en bicicletas en algunas vialidades como Paseo de la Reforma y avenida Hidalgo.

Se trata de mil 400 bicicletas en las que la SSC invirtió 40.5 millones de pesos en agosto de 2019, sin embargo, 900 de ellas habían estado guardadas en el almacén Apaches Coyoacán y en el Protocolo de Auxilio a la Población en Venustiano Carranza, como informó **Excélsior**.

"Bicis Están en bodegas; van a entregarse: SSC"



Esperaban su entrega

El 7 de enero pasado, este diario publicó que las mil 400 bicicletas que habían sido adquiridas por la Secretaría de Seguridad Ciudadana estaban resguardadas, después de haber sido enviadas a su proceso de balizaje con los colores de la institución.



Foto: Jonás López

Las bicicletas que compró la SSC ya se pueden ver patrullando con los colores institucionales; algunas son eléctricas.



Encapuchadas violentan durante marcha feminista

● Grupo agrede a mujeres policías; activistas condenan los actos vandálicos

18 MET

KEVIN RUIZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

Un centenar de mujeres, en su mayoría encapuchadas, realizaron destrozos en puestos de periódicos, pintas y conatos de incendio en el asfalto y agredieron a mujeres policías durante una manifestación contra la violencia de género que se realizó ayer en el "antimonumenta", que se ubica frente al Palacio de Bellas Artes.

El contingente caminó hacia Paseo de la Reforma y concluyó su camino en el parque Luis Pasteur, en el Senado de la República.

A diferencia de otras movilizaciones, ayer los actos vandálicos fueron menores, los cuales iniciaron sobre avenida Juárez, donde original-

mente se convocó al acto pacífico según los organizadores. Pero las encapuchadas empezaron las agresiones y decidieron enfilarse hacia Reforma mientras realizaban pintas.

La Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) desplegó a mil 660 mujeres policías, 158 patrullas y un helicóptero, quienes en todo momento contuvieron la marcha. Las uniformadas recibieron la mayor parte de las agresiones de las encapuchadas, quienes les arrojaron pintura en el rostro y también golpearon.

Por la tarde, la SSC reportó que tres resultaron lesionadas, una con quemaduras de primer grado.

Normalidad. Pese a la manifestación, el primer cuadro de la Ciudad permaneció en calma. Las actividades por el Año Nuevo chino, que se realizan en la calle Dolores, no se vieron afectadas, así como en las inmediaciones del Palacio de Bellas Artes, que no tuvo que ser cerrado.

La explanada del recinto en todo

1,660

UNIFORMADAS fueron desplegadas para vigilar la manifestación, las cuales fueron apoyadas por 158 patrullas y un helicóptero que sobrevoló la zona de la Alameda Central.

momento estuvo repleta de gente, algunos escuchando batallas de rap, gente tomando fotos o sentadas sobre las jardineras. Todo esto mientras el centenar de encapuchadas realizaba destrozos. La calle 5 de Mayo no tuvo que ser cerrada, tampoco los locales comerciales.

La madre de Lesvy Berlín, Araceli Osorio, quien encabezó el posicionamiento contra la violencia al que se había convocado, condenó estos actos vandálicos.

Dijo que no era una convocatoria para marchar, sino hacer un posicionamiento contra la violencia de género y que había espacios para realizar otro tipo de manifestaciones.

En tanto el grupo de encapuchadas caminó por Reforma hasta llegar a Insurgentes, y ahí, frente al Senado, hubo algunas fricciones con las mujeres policías, quienes las encapsularon y la protesta terminó. ●



FOTOS: HUGO GARCÍA, EL UNIVERSAL



A la par de las agresiones y actos vandálicos, las demás manifestantes lanzaban consignas contra la violencia de género y los feminicidios.



Foto: AP

Las encapuchadas lanzaron pintura roja a los policías que resguardaban Bellas Artes y realizaron pintas en el piso y monumentos históricos.

MARCHA FEMINISTA

Lesionan a 3 agentes en protesta

POR WENDY ROA ^{18 COM}
wendy.roa@gmm.com.mx

Tres mujeres integrantes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana fueron lesionadas durante la marcha denominada Por nuestras hermanas activistas feministas asesinadas, realizada ayer por la tarde en el centro de la ciudad.

Las uniformadas participaban en el operativo de seguridad y vialidad que se implementó para resguardar a las integrantes del contingente, no obstante las manifestantes las agredieron.

Una de ellas fue diagnosticada con golpes múltiples, otra con quemadura de primer grado en la pierna y una más con luxación de hombro y contusión directa en mandíbula, por lo que fueron trasladadas a un hospital para su atención.

Durante la protesta, personal del ERUM atendió a una menor de un año; a una joven de 24, por intoxicación de gas, a quien se le suministró oxígeno y regresó a la marcha; y a otra joven de la misma edad, que fue atendida por irritación ocular.



NI UNA MENOS



FOTOS: ERNESTO MUÑOZ

GRUPOS DE FEMINISTAS PROTESTARON SOBRE LA AVENIDA JUÁREZ Y EXIGIERON FRENAR CRÍMENES DE MUJERES



Durante la marcha causaron destrozos y lesionaron al cuerpo femenino de la policía Pág. 7





Ni una... (2)

Página:

1/7

Sección:

Med.

Fecha:

26 ENE 2020

ENCAPUCHADAS AGREDEN A POLICÍAS

Violentan marcha contra feminicidio

KARLA RIVAS

7 MET

De Bellas Artes al Ángel, feministas exigieron poner fin a los asesinatos de mujeres; en Avenida Juárez realizaron pintas y prendieron fuego sobre el asfalto; participó la madre de Lesvy Berlin

Ángel de la Independencia, se podía ver alrededor de 80 mujeres desfilando con pancartas y los rostros cubiertos.

Los colectivos encabezados por Araceli Osorio, madre de Lesvy Berlin, realizaron la manifestación únicamente con el posicionamiento contra la violencia de género, exigiendo justicia.

En esta concentración participaron integrantes de Amor no es Violencia, Violetas Soreciendo, Crianza Feminista entre otras representantes.

Debido a la contención por parte de las uniformadas las integrantes de los colectivos comenzaron a pintar con aerosol uno de los monumentos que se encuentran en la explanada de Bellas Artes, del mismo modo comenzaron a atacar al personal de la SSC, con inmovilizadores eléctricos y a su vez les arrojaban pintura roja que portaban en botellas.

Sobre la avenida Juárez realizaron pintas que decían "Ni una más" a un costado de la frase prendieron fuego sobre el asfalto con el símbolo, formado por un círculo y lo que parece una cruz invertida en su base, se simboliza a la mujer.

Finalmente concluyeron su marcha frente al Senda de la República, que se encuentra sobre el Paseo de la Reforma; el resguardo por parte de las uniformas surtió de manera positiva, ya que no se reportaron personas lesionadas por la marcha efectuada.

Alrededor de las 16:00 horas, colectivos de feministas se dieron cita frente al Palacio de Bellas, en el antimonumento, con el fin de realizar una nueva manifestación contra los feminicidios, en particular para expresar su repudio por el asesinato de la activista Isabel Cabanillas en días pasados.

Como primera intención partieron del antimonumento rumbo al Zócalo Capitalino, sin embargo, mil 660 Policías mujeres de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), efectuaron un operativo de vigilancia y vialidad sobre la avenida Juárez con la finalidad de resguardar la integridad física y patrimonial de las asistentes y participantes a la manifestación Por Nuestras Hermanas Activistas Feministas Asesinadas.

Por las acciones realizadas por los elementos de la SSC la marcha que se anunció como pacífica, se llevó a cabo rumbo al



Ni una... (3)

Página:

1/7

Sección:

Med.

Fecha:

26 ENE 2020



A una mujer policía de la SSC le arrojaron pintura sobre el rostro y su uniforme / FOTO: ERNESTO MUÑOZ

La SSC realizó un operativo de vigilancia y vialidad para resguardar la integridad física y patrimonial de las participantes

Por la contención que hicieron uniformadas de la SSC, integrantes de los colectivos realizaron pintas en Bellas Artes



Le prendieron fuego al círculo y a la cruz invertida, que pintaron sobre el asfalto / FOTO: ERNESTO MUÑOZ



Página: 22

Sección: MeF

MOTIVOS

LAS MUJERES

señalaron que la protesta era para exigir a las autoridades acabar con los feminicidios en el país y esclarecer el asesinato a tiros de la activista Isabel Cabanillas



Algunas mujeres policía fueron bañadas en pintura /ERNESTO MUÑOZ

MARCHAN CERCA DE 500 MUJERES

Protestan contra la violencia de género

REDACCIÓN

Pese a que se anunció la manifestación como pacífica, al paso del contingente iban mil 600 mujeres policía

Cerca de 500 mujeres pertenecientes a diferentes colectivos feministas realizaron ayer una marcha para protestar por la muerte de la activista Isabel Cabanillas, asesinada a tiros en Ciudad Juárez Chihuahua.

Partieron del Antimonumento, frente al palacio de Bellas Artes, hacia el Senado de la República. En esta ocasión, las participantes de la marcha, anunciada como pacífica, no lograron pintar ni vandalizar

ningún monumento histórico y tampoco edificios a su paso.

En esta ocasión fueron colocadas mil 600 mujeres policías que protegieron los monumentos al paso de las manifestantes, quienes lo único que pintaron fue a las uniformadas y a los fotógrafos que cubrieron el evento.

A su llegada al monumento a Colón, en Paseo de la Reforma, una de ellas lanzó al piso una bomba incendiaria que las policías apagaron con un extinguidor.



El fuego que prendieron fue controlado con extinguidores/ALEJANDRO AGUILAR



14

Feministas manchan a mujeres policías



KEVIN RUIZ

14

Un centenar de mujeres, en su mayoría encapuchadas, realizaron destrozos en puestos de periódicos, pinitas y conatos de incendio en el asfalto y agredieron a mujeres policías durante una manifestación contra la violencia de género que se realizó ayer en el "antimonumenta" que se ubica frente al Palacio de Bellas Artes.

El contingente caminó hacia Paseo de la Reforma y concluyó su camino en el parque Luis Pasteur, en el Senado de la República.

A diferencia de otras movilizaciones, ayer los actos vandálicos fueron menores, los cuales iniciaron sobre avenida Juárez, donde originalmente se convocó el acto pacífico según los organizadores. Pero las encapuchadas empezaron las agresiones y decidieron enfilarse hacia Reforma mientras realizaban pintas.

La Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) desplegó mil 660 mujeres policías, 158 patrullas y un helicóptero, quienes en todo momento contuvieron la marcha. Las uniformadas recibieron la mayor parte de las agresiones de las encapuchadas, quienes les arrojaron pintura en el rostro y también golpearon.

Por la tarde, la SSC reportó que tres resultaron lesionadas, una con quemaduras de primer grado.



HUGO GARCÍA, EL GRÁFICO



Página:

13

Sección:

Cd

Fecha:



ENCANIJADAS

CDMX.- FEMINISTAS PROTESTARON Y REALIZARON PINTAS EN LA CIUDAD DURANTE LA MARCHA CONVOCADA TRAS LOS ASESINATOS DE 2 ACTIVISTAS. LA MANIFESTACION "TODAS A LA CALLE" INICIÓ A LAS 17:30 HORAS Y PARTIÓ DE LA "ANTIMONUMENTA", FRENTE AL PALACIO DE BELLAS ARTES AL ÁNGEL DE LA INDEPENDENCIA. IRIS VELÁZQUEZ

13 cd



■ Otra mujer resultó lesionada por una bomba molotov lanzada.





21

Mej.

Desalojan hotel por conato de incendio

REDACCIÓN

21 EN

Un conato de incendio se reportó la noche del viernes pasado en un hotel de la colonia Doctores, en la alcaldía Cuauhtémoc, lo que provocó una gran movilización de policías, patrullas, bomberos, ambulancias y personal de protección civil.

De acuerdo con los primeros reportes, aún se desconoce las causas que provocaron el fuego en el negocio mercantil y por protocolo se evacuó el edificio ubicado en en calle Barajas Lozano esquina con Eje Central, colonia Doctores.

Al llegar a la zona siniestrada, servicios de emergencia valoraron la situación, debido a que la emergencia ya había sido controlada por personal de Protección Civil de la demarcación, quienes con extintores apagaron un sillón y con ello se terminó el humo.

El informe de la autoridades señala que durante este incidente no se registraron personas lesionadas, sólo daños al inmue-



Los bomberos lograron controlar el fuego / JAIME LLERA

ble afectado, sin embargo, de manera preventiva llegaron varias unidades médicas en el lugar.

Personal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México (SSC-CDMX) realizó los cortes correspondientes a la circulación para dar paso a las unidades de emergencia.

Luego de una revisión en el inmueble las personas regresaron a sus lugares de trabajo. La circulación en la zona se vio afectada debido a la presencia de unidades policíacas y de emergencia.



CENTRO HISTÓRICO
Cae hombre por
asalto; también
agredió a policías

19:00

Policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana detuvieron a un sujeto que tras asaltar a un hombre que disparó en contra de los uniformados en la calle Moneda, colonia Centro en Cuauhtémoc.

El responsable había despojado de sus pertenencias a una persona en situación de calle, quien solicitó apoyo a la policía.

Al notar la presencia policial, el imputado sacó un arma de fuego con la que realizó varios



Foto: Cuartoscuro

disparos en contra de los efectivos.

Un policía resultó herido y fue atendido en el lugar, el delincuente también fue herido y trasladado a un hospital.

— De la Redacción



GAM

Detienen a tres hombres y una mujer con droga

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana detuvieron a cuatro personas, entre ellas una mujer, dedicadas a la venta de droga al menudeo, en la colonia Nueva Atzacolco, de la alcaldía Gustavo A. Madero.

De acuerdo con las autoridades, cuando los uniformados realizaban su recorrido en la calle 323, se percataron que tres hombres y una mujer

manipulaban algunos envoltorios.

Se acercaron y revisaron a los implicados, así como a una camioneta de lujo en la que viajaba uno de ellos.

Durante la inspección fueron encontrados 100 envoltorios de papel negro con cinta adhesiva color amarillo con cocaína en piedra y 64 bolsas con marihuana, además de dinero en efectivo.

Los hombres de 27, 31 y 37 años, así como la mujer de 32, fueron presentados ante la Fiscalía Especializada Contra el Delito de Narcomenudeo.

— Por Wendy Roa